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VOL. ４５  No.３８ （通算Ｎｏ．2160） 

                         

2008 年 6 月 11 日（水）例会プログラム 

点鐘                                           ロータリーは分かちあいの心 

君が代・ロータリーソング                  2007－08 年度 国際ロータリー会長 

ビジター紹介                                 ウィルフリッド J. ウィルキンソン 

出席報告                      

ＳＡＡ報告                         

諸報告                              2007―2008 年度 会長テーマ 

幹事報告                               奉仕に熱意 

２００７－０８年度事業実績報告                         思いやりの心で 

各委員会委員長 

 

  例会報告 Vol.45 No.３７(No.2159）５月２８日（水）曇り (司会北村英明副委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇ガバナー補佐卓話  鈴木 豊ガバナー補佐 

 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会 （穂戸田好範委員長） 

１５日に開催しました親睦ゴルフ大会に２６名の参加を頂きありがとうございました。優勝は北村 仁会員、

二位は鈴木 豊会員、三位は福谷正典会員でした。 

国際奉仕委員会 （五木田利明委員長） 

６月８日（日）にＧＳＥの方たちを雅叙園に案内致します。また、ツウンバより交換学生受入についての、ガ

イドラインがメールにて届きました。皆様のボックスへ入れさせていただきました。 

１. ９日間 １６歳以上 

２. バッグは２０キログラムまで 

３. 受入は４人まで 

ロータリー情報委員会 （中川莞爾委員長） 

２５名の参加を頂きました。貴重な話を講師の松坂さんより頂きました。ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 （染谷正美副幹事） 

週報受理クラブ 藤代ＲＣ 

例会変更クラブ なし 

６月１１日（水）午後６時３０分より新旧委員長会議を開催致します。今年度、次年度の委員長さん宜しく

お願い致します。場所は一久苑です。 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。先ほど五木田国際奉仕委員長の報告にある通り、ツウンバより交換学生のガイドライ

ンを示してきました。今度の派遣は時間的に余裕がありませんので、この条件で募集したいと思います。

長い歴史のある活動ですが、水海道クラブとしても一度時間をかけ、じっくり検討する必要があると思いま

す。つきましては、会員の皆様のご意見をお聞かせいただきたいと思いますので、ＦＡＸで事務所まで送

ってください。本日の例会は、鈴木ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会とし、一年の講評をしていた

だきたいと思います。 



THE WEEKLY REPORT 

 3 

ガバナー補佐卓話   鈴木 豊ガバナー補佐 

一年間皆様の御支援、御協力を頂き何とかあと１ヶ月でこの任務が終わります。ありがとうございました。 

ＧＳＥについてお話させていただきます。 

Ｇｒｏｕｐ Ｓｔｕｄｙ Ｅｘｃｈａｎｇｅ（研究グループ交換） 

１９６５年発足・・・ロータリー財団の国際交流プログラム 

異なる国の二つのロータリー地区が組み合わされ、ロータリアンでないチームメンバー４～６名及びロータ

リアンのチームリーダー１名からなる専門職業（２５歳～４０歳）の研究グループを交換（４～６週間）。互い

の国の文化、職業について学ぶ。 

資金・・・・ＷＦ（国際財団活動資金）、ＤＤＦ（地区財団活動資金） 

交換相手地区・・・・２８４１地区（ギリシャ、セルビア）５人のメンバー 

ここで一年間を振り返ってみますと、一年半前の松村・青木年度で分区の会長・幹事会（１１月）で引き受

けてこられ、１２月のパスト会長会にて任命をされ快く？引き受けました。 

勉強会も昨年２月から毎週土曜日ガバナー補佐としての勉強会が始まり、当時地区研修リーダーの永井

ＰＧ、地区研修委員（現地区クラブ委員長）の坪田委員長の下、ガバナー補佐は地区のナンバー２の位

置である、しっかり勉強しなさい。ということで地区のエキスパートに囲まれての研修が行われました。 

７月、いよいよ本番になり各クラブを回り、挨拶、公式訪問前の打ち合わせ・リハーサル、クラブ協議会に

参加し模擬公式訪問。スピーチの内容については、ロータリーに関し危機感、会員減少、ステイタス並び

にプライドの希薄、規定審議会等々、基本的な事は身につけておかなければならず大変でした。 

 

             国際交流 

                           国際奉仕          ＷＣＳ 

青少年交換 

        

 

                                            社会奉仕 

職業奉仕 

                                                 決議文 ２３－３４ 

標語 1 

    ２                                        奉仕するものは行動 

      四つのテスト                                      しなければならない 

               職業宣言 

 

                                           ロータリー財団資金 

（ポリオ、ＧＳＥ、奨学会） 

 

                       クラブ奉仕           ロータリーは一つの人生哲学 

                       綱領（４大奉仕）      奉仕の理想、倫理、道徳観を高める 
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イ. クラブ⇒地区⇒ＲＩ 

例会・・・・自己修練の場（学び舎）〔内に修練、外には奉仕〕 

ポール・ハリスは「ロータリーは自己修練の場であり、研鑽して得られエネルギー

を職場や社会にもっていくのがロータリーの心髄であり、個人の奉仕がロータリ

ーである」 

米山梅吉さんは「ロータリーの例会は人生の道場だ」 

＊ 出席して報告事項と親睦だけの例会は、ロータリーの例会としては不十分。

出席と親睦が目的ではなく、目的のための手段でしかありません。 

ロ．親睦ありき⇒奉仕（本物となる） 

ハ.ロータリーは自分を育てる場（自分の居場所をつくる） 

ニ.プライド（自信）をつける場（基本をしっかり身につける） 

ホ.ロータリーを好きになる 

公式訪問・・・・水海道（８月）～取手（１１月２９日）無事終了しました。 

分区のゴルフ大会・・・・１１月１５日 

ＩＭ・・・・２月２３日開催 

ＧＳＥ・・・・御協力宜しくお願いします。 

最後に、当水海道クラブは模範的なクラブであり、老壮青のバランスのとれた他のクラブからは認められ

たクラブであり、このクラブのメンバーということで私は幸せ者とつくづく思います。しかし、当クラブもこの

ままで推移していってよいのでしょうか？クラブ発信で、地区、ＲＩをも動かすような大きな感動を得るような

刺激剤が必要になってくるのではと思います。 

今となってはガバナー補佐をやらせていただき、本当に良かったと思っています。会員の皆様に感謝申

し上げます。有難う御座いました。 

私の好きな言葉・・・人は希望と共に若く、勇気と共に輝く 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４９名 ３７名 １２名 ０名 ２６名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）              入金計 ￥47,000  累計￥1,943,000 
あと１ヶ月になりました。情報委員会、インフォーマルミーティングご苦労様でした。松坂会員、講演ありが

とうございました。  大串会員 

先日のインフォーマルミーティングご苦労様でした。   中川会員 

情報委員会のご指名でお話させていただきました。多数お集まり頂き有難う御座います。まとまらぬ話で

申し訳ありませんでした。  松坂会員 

原油が最高値を更新し、６月の燃料油は１ℓ１３円強の値上となりそうです。皆様のご理解をお願いします。  

青木（正）会員 

次年度、クラブ協議会の協力・出席ありがとうございました。  秋田会員 

先日の「親睦ゴルフ大会」ご参加をいただいた皆様、お疲れ様でした。また良いお天気の中「ゴルフ大

会」を開催でき、無事終了できましたこと感謝申し上げます。ご協力有難う御座いました。  穂戸田会員 

親睦ゴルフ大会ご苦労様でした。  古谷会員 

先日のゴルフ親睦委員長賞をいただきました。   横山会員 

クラブの家族親睦ゴルフ大会で賞をいただきました。ありがとうございました。  青木（全）会員 

水海道ゴルフコンペで準優勝させていただきました。スコアは聞かないで下さい。また、今日卓話をさせ

て頂きます。宜しくお願いします。  鈴木（豊）会員 
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親睦ゴルフ、お疲れ様でした。お蔭様で大変な飛び賞を頂きました。福谷支配人⑧という番号が大好き

になりました。  北村（英）会員 

ゴルフお世話になりました。たった１つのダボ、トリが入りました。パートナーにメグマレました。  

北村（仁）会員 

親睦ゴルフ晴天に恵まれ有難う御座いました。穂戸田さんありがとう。  福谷会員 

ロータリー情報集会ご苦労様でした。大変勉強になりました！  熊谷会員 

例会欠席しました。  須藤会員 

 
 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員 石塚利明  

 
平成２０年６月４日（水）於：幸すし 
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